

Privada

1975

Junio 1975

Relación o Resumen de los Acuerdos Generales resultantes de la
Reunión de "Colonia Tovar" 1975

I.

Consenso para coincidir en la necesidad de constituir una agrupación de todas las fuerzas de oposición, bajo la forma de alianza, pacto, concertación, coordinación, confederación^{u otra} que tenga los siguientes objetivos:

- a. Luchar por el derrocamiento de la Dictadura y el reestablecimiento de un régimen de libertad;
- b. Dar en el futuro un Gobierno estable a Chile en base a un programa a realizar en una etapa de transición para la construcción de una Nueva Sociedad Socialista, Democrática y Pluralista en que las fuerzas participantes deben comprometerse a prestar su apoyo conjunto por un período determinado

II.

Este compromiso implicará concesiones y sacrificios recíprocos, sin que nadie renuncie a sus ideas ni a sus metas a largo plazo de acuerdo con sus propias concepciones.

Se trata de buscar las máximas coincidencias para restablecer en Chile la democracia, pero sobre todo para comenzar la construcción de una Nueva Sociedad mediante un proceso de socialización que deberá iniciarse con el establecimiento de una institucionalidad en que se reconozca una participación preponderante a los trabajadores organizados y el respeto a todas las ideas, el pluralismo político y los derechos humanos y sociales.

III.

Acuerdo en estimar, que recogiendo experiencias adquiridas, este conjunto de fuerzas deben expresarse con la mayor franqueza y sin demagogia, ~~experimentando~~ exponiendo claramente ante el pueblo de Chile que el regreso a la libertad y el establecimiento de una nueva Democracia requiere del esfuerzo y de los sacrificios de todos, sin que estos últimos recaigan solamente sobre determinados sectores en beneficio de pequeñas minorías, sino que sean compartidos en beneficio de la comunidad nacional y especialmente de quienes han sido más duramente golpeados por la miseria y la pobreza.

IV.

Acuerdo sobre necesidad de realizar nuevas reuniones para definir claramente formas de lucha y el proyecto básico de alternativas de poder fundado en los principios expuestos.

La próxima reunión debería tener lugar luego de la reunión de la UP en Berlín.

V.

Acuerdo para estimar, que una vez formalizadas por los actuales interlocutores las conclusiones en referencia, y siempre que las condiciones políticas lo hagan viable, se invitaría a representantes oficiales de la DC con el fin de dar forma concreta a una combinación de fuerzas capaces de enfrentar a la dictadura y dar un nuevo gobierno a Chile.

VI.

Conviene también los participantes en la necesidad de definir oportunamente un criterio común para el caso probable de sucederse en el poder un segundo gobierno de militares o civico-militar, en cuanto a la posición que debería adoptarse por todas las fuerzas en una eventualidad semejante.